

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA  
FAKULTAS ILMU KESEHATAN  
PROGRAM STUDI SARJANA KEPERAWATAN**

Skripsi, September  
Dina Hertina Novita

**GAMBARAN KUALITAS HIDUP ANAK DENGAN THALASSEMIA MAYOR DI  
KLINIK THALASSEMIA RSUD dr. SOEKARDJO KOTA TASIKMALAYA**

**ABSTRAK**

xii + 74 halaman + 7 tabel + 1 bagan + 15 lampiran

Penyakit Thalassemia merupakan penyakit genetika yang paling banyak di dunia maupun di Indonesia. Angka kejadian Thalassemia setiap tahunnya mengalami peningkatan. Penyakit ini membutuhkan pengobatan yang lama dan terus-menerus sehingga dapat mempengaruhi kualitas hidup penderita Thalassemia Mayor baik pada fungsi fisik, fungsi emosi, fungsi sosial dan fungsi sekolah. Tujuan dari penelitian ini adalah menggambarkan kualitas hidup anak dengan Thalassemia Mayor di klinik Thalassemia RSUD dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya Tahun 2018. Jenis penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif, dengan populasi penderita Thalassemia Mayor yang rutin transfusi darah yang berjumlah 57 orang. Metode sampling yang digunakan adalah purposive sampling dimana terdapat kriteria inklusi dan eksklusi. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner *PedsQL™ Versi 4.0*. Hasil dari penelitian ini sebanyak 48 orang (84,2%) anak dengan thalassemia mayor memiliki kualitas hidup dengan kategori berisiko. Dilihat dari setiap fungsi yang ada pada kualitas hidup anak sebanyak 55 orang (96,5%) dalam kategori berisiko dengan rerata skor 62,77 untuk fungsi fisik, 30 orang (52,6%) dalam kategori baik dengan rerata skor 82,28 untuk fungsi emosi, 33 orang (57,9%) dalam kategori baik dengan rerata skor 83,50 untuk fungsi sosial, 52 orang (91,2%) dalam kategori berisiko dengan rerata skor 50,37 untuk fungsi sekolah. Dengan demikian, diharapkan pelayanan kesehatan dan profesi keperawatan dapat memberikan pendidikan kesehatan guna meningkatkan kualitas hidup anak dengan thalassemia mayor.

Kata kunci : kualitas hidup anak, fungsi, thalassemia  
Kepustakaan : 25 (2008-2017)